

LECTOURE

Une mobilisation collective en faveur des sinistrés de Valence

Une collecte réalisée en collaboration entre plusieurs associations a permis de collecter des produits alimentaires et d'hygiène. Ils ont été livrés à une fondation espagnole pour venir en aide aux sinistrés des inondations de Valence.

A la suite des inondations meurtrières survenues dans la région de Valence en Espagne le 29 octobre, le Rotary-Club Lectoure-Fleurance avait organisé les 6 et 7 décembre derniers une collecte alimentaire à l'Intermarché de Lectoure. Cette collecte a été réalisée en collaboration avec les bénévoles d'autres associations telles que le Secours catholique, France Ukraine et la Banque Alimentaire. Grâce à cette mobilisation collective, ce sont 8 m³ de produits alimentaires et d'hygiène qui ont été recueillis pour venir en aide aux sinistrés. Le Rotary a adressé « ses chaleureux remerciements à la famille Comebias, propriétaires de l'Intermarché, pour leur soutien généreux, ainsi qu'à leur fidèle clientèle pour leur contribution précieuse ».



De gauche à droite : André Galoix, 2 bénévoles espagnols, Béatrice Ligardes et Maurice Hurstel. /Photo Rotary Lectoure-Fleurance.

Expédition humanitaire

Les 21 et 22 décembre, Béatrice Ligardes, présidente du Rotary-Club Lectoure-Fleurance, André Galoix, président sortant, et Maurice Hurstel, trésorier, ont pris la route pour livrer ces dons à la fondation espagnole Ayuda una familia à Valencia. Cette mission a été rendue possible grâce à l'aide de Régis Prunet, gouverneur élu du district 1700, qui a mis un véhicule à disposition pour le transport, de Delphine Valls, de la fondation Rotary, qui a pris en

charge les frais d'autoroute et de carburant, et de Vicente Jesus Juan Verdu, qui a organisé leur venue.

Sur place, les membres du club ont été accueillis par le plus ancien Rotary-Club de Valence, ainsi que par Isidoro Ales-Gomez, président de la fondation humanitaire des Rotariens espagnols.

Un avenir meilleur

Cette action, fruit d'une solidarité entre bénévoles, associations et institutions, témoigne une fois

de plus de l'engagement du Rotary pour venir en aide aux plus démunis. Le Rotary-Club Lectoure-Fleurance a remercié « tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette belle initiative. L'engagement et la générosité de chacun étant indispensables pour bâtir un avenir meilleur, le Rotary invite tous les membres de la communauté à se joindre à ses initiatives dans cette démarche pour faire la différence et apporter un soutien significatif à ceux qui en ont le plus besoin ».